

## Pétition

# **STOP à la casse des centres sociaux !**

Confrontés comme beaucoup de structures associatives

- à la suppression des contrats aidés par le gouvernement,
  - au gel des subventions publiques
  - et dans le même temps à une activité accrue du fait notamment des « rythmes scolaires » décidés par la Mairie,

les centres sociaux de la Croix-Rousse (Grand'Côte et Pernon) ont mis en œuvre cet été, en quelques semaines, un plan de restructuration.

Imposé par ses financeurs (Ville de Lyon, CAF...), ce plan a abouti à près d'une vingtaine de licenciements et à la suppression de nombreuses activités et du secteur jeunes 11-16 ans.

**Nous soussignés refusons cette situation et exigeons pour nos centres sociaux, à commencer par ceux de la Croix-Rousse :**

- l'augmentation des subventions publiques (Ville de Lyon, CAF...) à la hauteur de l'augmentation de l'activité !
  - le rétablissement de tous les emplois supprimés et de l'ensemble des activités proposées à la population !
  - la réintégration de tous les salariés licenciés contre leur gré !

Nous appelons tous les élus attachés à l'existence des centres sociaux à prendre leurs responsabilités et à agir concrètement en ce sens dans les Conseils d'arrondissement et au Conseil municipal.